
Protokoll zur StuRa-Sitzung vom  27.05.04 
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1. Begrüßung und Formalia 
 
Beschlussfähigkeit: Mit 24 von 34 gegeben 
Protokolländerungen: Protokoll vom 
06.05.04: 
Daniel Bambauer beantragt, den mündlichen 
Protest des FSR Wiwi zu der Liste für die 
Senatswahlen einzufügen. 
Ohne Gegenrede 
 
Die TO wird ohne Gegenrede 
verabschiedet 
 

2. Bericht der Gf; Debatte des 
Berichtes 
 
Steffen Lehmann: Waren im Studentenwerk wegen 
Lehrmittelreferat; Interne Probleme beim 
Studentenwerk; darum vergessen uns zu informieren 
nach dem Gedanken „Raum wird nicht genutzt -> 
nutzen wir ihn“ 
Dr. Pörtner hat uns einen Vorschlag zum Nachtrag des 
Mietvertrages gemacht. Mängel an Punkt 2: 
Gesamtantrag wird angegriffen. Ein Vorschlag zur 
Änderung befindet sich auf der Rückseite, 
ausgearbeitet mit unserem Rechtsanwalt. 

Antrag: Der Studentenrat möge dieser 
Änderung zustimmen. 
Bis 31.05. soll man nicht kündigen, ab 01.05. kann man 
Sabine Kirst schließt sich dem Protest zu Punkt 2 an; 
Entschuldigung ist zu wenig Wo sind unsere Sachen? 
Was ist mit Polizei? 
Steffen: Sachen lagern im Keller des Studentenwerks, 
Anzeige läuft und sollte nicht zurück gezogen werden. 
Uwe Büttner legt einen Rückzug nahe 
Dina Schulze: Rechtsanwalt eingeschaltet; Wenn der 
Vertrag wie wir ihn wollen durchgeht, kann man die 
Anzeige zurück ziehen. Der Fall liegt trotzdem bei der 
Staatsanwaltschaft. 
Sebastian Gaigals: Pörtner war verärgert, weil der 
Laden so lange geschlossen war; Rückzug der Anzeige 
schwierig wegen Verhandlungsposition. 
Steffen: schnellstmöglich Vertrag über die Bühne 
bringen; wir sagen wofür wir es nutzen; aber: leichter 
Kündigungsgrund 
 
Ohne Gegenrede 
 
Sebastian: War am Samstag mit Dina auf dem 
Kameruner Kulturabend; am Montag auf der Eröffnung 
von BIOTECH und am Mi in der Verhandlung mit dem 
Studentenwerk wegen Lehrmittelreferat! 
Dina: Freitag Gespräch mit der Leiterin des 
Akademischen Auslandsamtes; dort Einführung eines 
Nummernsystems und künftig Projekte zum Thema 
Osteuropa; außerdem künftig eine bessere 
Zusammenarbeit zwischen AA und StuRa 
Außerdem ein Treffen mit dem Kanzler; Nachfolge 
besprochen; niemand im Visier. 
Es gibt einen neue Beschilderung für den StuRa; neues 
Metallschild mit jeder AG einzeln aufgelistet 
Uli hat allein den KNACKPUNKT gesetzt; dieser soll 
FR oder MO raus. 
Herr Seidel hat ein Angebot zur langen Nacht der 
Wissenschaften gemacht, dafür ist eine  Chill- Out Zone 
angedacht. 
Außerdem tagt bald das Web- Team für die neue TU- 
Homepage; Dina ist mit drin; Anmeldungen an Dina 
Das HoPo- Sommer Team hat sich getroffen; jeder der 
da war kann was herum schicken; Bine hat das schon 
gemacht. 
Es werden noch Leute für den Spirex gesucht. 
Martina Holz: Wann trifft sich das HoPo- Sommer 
Team wieder? 
Dina: am 02.06.2004 
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Marcel Junige: Was ist mit der Veröffentlichung des 
Gebührenbeschluß 
Dina: Plakate wurden den FSR´s ans Herz gelegt. 
Andreas Kranz: diese liegen in den Postfächern! 
Sabine: Im Juli ESE 2004; Dina und Bine mit drin; Uni 
und StuRa- Logo sind auf der Homepage. 
Dina: Es gibt ein Angebot für einen Stand auf der ESE 
(08.07.2004- 15.07.2004) 
Frau Leiberg hat angerufen; DIES ACADEMICUS von 
MI auf DO verlegen; auf Tag von Dixi- Fest; Problem 
mit Profs, weil zu kurzfristig über Hörsaalbelegung 
informiert. 
Ulrich Rückmann: Problem weil FR dann eine Art 
Brückentag 
Marcel: fragt nach dem Sinn; Dixi- Fest soll einfach 
früher bekannt gegeben werden. 
Matthias Lutherbeck: Organisatorische Probleme sind 
kein Grund 
Steffen: Das macht den DIES kaputt; wir sollten uns 
eher einsetzen das DIES wieder das wird was er mal 
war. 
Wolfgang Haag will ein Meinungsbild: Wer 
keiner dafür; Mehrheit dagegen 
 

3. FA 
 
Sebastian: Antrag auf 800 Euro von USB für 
Öffnung der SLUB an den Sonntagen im 
Sommer. Diesen Antrag dürfen wir nicht befassen, da 
wir Lehre nicht unterstützen dürfen. Ich habe darüber 
mit Frau Hübner von der Innenrevision gesprochen, die 
ebenfalls dagegen ist. Damit würden wir bei der 
Innenrevision nicht bestehen. 

 Antrag wird nicht befasst 
Henning Heuer: Rudermannschaft der TU hat eine 
Einladung der Uni Hamburg zum 
Freundschaftsrudern. Einladung ist eine Antwort auf 
ein Freundschaftsrudern in Dresden. Da der 
Bootsanhänger mit nach Hamburg muss, wird ein Bus 
benötigt! Das würde ca. 60 Euro pro Person kosten. 
Deshalb beantragen wir beim StuRa 350 
Euro dafür. 
Dann wären es nur noch erträgliche 40 Euro pro 
Person. 
Dina findet den Antrag unterstützenswert. 
Sebastian: Laut Satzung werden Fahrtkosten in Höhe 
von 50% BahnCard Rabatt erstattet.  
Sebastian: Änderungsantrag: Betrag auf 
323,90 Euro senken; dabei das Startgeld voll 
erstattet 
Kai Rasper: Gibt es andere Grundlagen? Zug ist 
unmöglich wegen Anhänger. 

Andreas K.: Das sind Zuschüsse für Sport, nicht für 
Fahrtkosten. Sie sollten deshalb voll gefördert werden. 
Wolfgang: Rechnungsgrundlage ist eine gute Basis; 
aber wegen geringer Differenz nicht so wichtig 
Philip Müller: Formale Gegenrede gegen 
Ändrungsantrag 
Abstimmung: 4/ 2/ 7  abgelehnt 
 
Sebastian: formale Gegenrede gegen FA 
Abstimmung: 17/ 2/ 4  angenommen 
 
Matthias: CSD in Dresden; Umzug am 05.06.; SchLaU 
will Wagen. 
Berechnungsgrundlage: € 200 LKW 
    € 30   Stromerzeuger 
    € 100 Musikanlage 
    € 30   Deko 
Macht Summe € 360. 
Antrag: AG SchLaU beantragt 360 Euro für 
Cristopher Street Day. 
Jan Seyfarth: Aus welchem Topf? SCHLAU hat schon 
viel Geld bekommen 
Matthias: Aus Topf für die AG´s 
Sebastian: formale Gegenrede 
Abstimmung: 16/ 0/ 7  angenommen 
 

4. Anträge 
 
GO-Antrag von Sebastian auf 5min. 
Sitzungspause 
 
Johannes Stemmler (us!b):  Beantragt 1500 
Euro für Stiftungsgründung. 
Konzept liegt vor; bis August sollen 25.000 Euro 
Grundkapital zusammen kommen. Anfangs werden 
beträchtliche Beträge notwendig sein! 
Christoph Bernhardt: Ziele der Stiftung? 
Johannes: Stiftung für Projekte wie „Sonntags in die 
SLUB“, etc… 
Die Stiftung benötigt ein gesetzl. Stiftungskapital, 
dieses soll bis August zusammen kommen. U.a. von 
Prof´s, Unternehmen etc… 
Die 1500 Euro sind nicht für´s Gründungskapital, 
sondern für Werbung. Kommen bis Auguts keine 
25.000 Euro zusammen, gibt es keine Stiftung! 
Ulrich: Klasse Konzept; ALUMI mit aufnehmen!? 
Sebastian: Fragt ob das ein Finanzantrag ist? Projekt ist 
eine gute Idee, allerdings sollten die Studenten die 
Aktionen selbst finanzieren! 
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Steffen: Soll der StuRa nur den Anschub finanzieren 
und dann raus aus dem Projekt? Geht das mit der 
Satzung? 
Andreas K.: Kein Problem, weil studentisches Projekt! 
Jens Bemme (us!b): Projekt existiert seit 10 Wochen; 
freuen uns über Unterstützung; einmaliges Projekt. In 
der SLUB sollen an den offenen Sonntagen 3 Behälter 
stehen zum Geld sammeln; Eintritt verboten; Behälter 
wohl nicht kostendeckend!  
Stiftung will erreichen, das nicht jedes Semester neu 
gesammelt werden muß! 
Wolfgang: Was kostet so ein Sonntag? 
Jens: 560 Euro 
Wolfgang: Wie weiter? Auflösung nach 
Zielerreichung? 
Jens: Auflösung nach Stiftungsgründung 
GO-Antrag Dina: Schluß der Redeliste. 
Keine Gegenrede! 
Ulrich: Wieviel Geld ist schon da? Perspektive für 
Kooperation mit StuRa? 
Jens: €1800! Noch keine Gedanken über 
Zusammenarbeit gemacht, weil unabhänig. Aber offen 
für Gespräche! 
Andreas K.: Steht ein Marketingkonzept? Bisherige 
Kapazitäten nicht sehr hoch; mangelnde Unterstützung 
von Studis. 
Johannes: 250 Euro von 1000 Leuten pro Sonntag lässt 
nicht auf fehlende Unterstützung schließen! 
Sabine: Beschluß über Gebühren weit gefasst, weil 
„bestmögliche Bedingungen“ 
Michael Böttger: Reichen Zinsen für neue Werbung, 
oder muss noch mal der StuRa einspringen? 
Jens: Wir denken nicht! 
Wolfgang: Befürwortung weil nützlich 
Formale Gegenrede von Philip gegen den 
Antrag 
Abstimmung: 14 / 3 / 6  angenommen 
Sabine: Der StuRa möge sich zu dem Projekt 
bekenne. 
Andreas K.: Der Beschluß ist bereits ein Bekenntnis. 
Dina: Änderungsantrag: Der StuRa 
unterstützt die Gründung der Stiftung und 
hofft, das das Grundkapital zusammen 
kommt. 
Von Bine übernommen! 
Peter Grünberg: Bekommen wir einen Sitz in der 
Stiftung zwecks regelmäßiger Info? 
Jens: Satzung sieht dies nicht vor, kann man aber 
darüber reden! 
Formale Gegenrede von Tilo Förster gegen 
Antrag von Sabine 
Abstimmung: 15/ 2/ 5  angenommen 

Steffen: Antrag: Der Beschluss zur 
Vollversammlung soll aufgehoben werden; 
wir machen uns lächerlich! 
 
Andreas Ueberschaer: geht das? 
Andreas K.: Mit 2/3 Mehrheit 
Martina: Sollten die betreffenden Personen noch mal 
hören! 
Marcel: Antrag war von Privatpersonen; schwer an 
Adressen zu kommen 
Ulrich: bin für Vertagung 
Kai: ebenfalls für Vertagung 
Martina: ebenfalls für Vertagung und betreffende 
einladen! 
GO-Antrag Wolfgang auf Vertagung 
Wolfgang zieht GO-Antrag zurück 
Matthias: Ich war dagegen, aber ihr habt beschlossen. 
Wir sollten es kurz und schmerzlos absagen oder in 
HoPo- Sommer integrieren. 
GO-Antrag Martina: Schluß der Redeliste. 
Keine Gegenrede! 
Sebastian: Meinungsbild nach Interesse an 
Vollversammlung 
4 dafür; 14 dagegen 
Andreas: nicht mehr sinnvoll, weil Hintergrund fehlt; 
aber noch mal mit Leuten reden! 
Steffen: Beschluß über Zeitlimit; zeitliche und 
inhaltliche Probleme! 
Dina: Gf wird beauftragt mit Leuten in Kontakt zu 
treten! 
Marcel: Leute in HoPo- Sommer integrieren! 
Jan: Zustimmung Marcel 
Ulrich: Antrag auf Vertagung 
Keine Gegenrede! 
Matthias: Antrag: Der StuRa soll die 
Verfahrensweise des Mitgliederverteiler 
ändern; wenn offene Infos dann solle diese 
an großen Verteiler! 
Ulrich: unnötig, weil Zieladresse „Mitglieder“ 
Matthias: Wer im Referat ist, bekommt wenig mit! 
GO-Antrag Dina auf Vertagung. 
Keine Gegenrede! 
 

5. AE 
 
Sebastian: Verweist auf Tischvorlage (siehe 
Anhang); keine erhöhten AE´s; daher für 
März und April im Block abstimmen 
Keine Gegenrede  angenommen 
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5a. Geschäftsführer 
 
GO-Antrag Andreas: Geschlossene Sitzung. 
2/3-Mehrheit notwendig 
Keine Gegenrede 
  
22.00 Uhr: Sandy Gapsch meldet sich ab 
 
Eintritt in die geschlossene Sitzung: 22.00 
Uhr 
 
Antrag auf Zulassung von Kai Rasper und 
Sabine Kirst zur geschlossen Sitzung. 
Ohne Gegenrede angenommen 
 
Antrag auf Zulassung von Ulrich Rückmann 
zur geschlossen Sitzung.  
Mit 11/5/7 abgelehnt 
 
Steffen Lehmann, Sebastian Gaigals und Dina 
Schulze treten nach 6-wöchiger Ankündigung vün 
ihren Posten als GF HoPo, GF Finanzen bzw. GF 
Öffentliches zurück. 
 
Steffen: Ich beantrage, das Sebastian Gaigals 
und Steffen Lehmann die Anzeige zum 
Lehrmittelreferat inkl. der Verhandlungen 
zum Mietvertrag und die weiteren 
Geschehnisse zum Ausbau der Bergstraße 
(event. Klage) und die Vertretung zu der 
Semesterticket Problematik in Vertretung 
des StuRa weiter führen dürfen. 
Ohne Gegenrede angenommen 
 
Andreas K. Antrag: Der StuRa möge Dina 
Schulze als Verantwortliche für 
Öffentlichkeitsarbeit im Sinne des § 16 (3) 
der Satzung ernennen, bis sich ein GF oder 
RF Öffentliches gefunden hat oder Dina 
Schulze diese Verantwortung nicht mehr 
übernehmen möchte. 
Ohne Gegenrede angenommen 
 
22.10 Uhr: Marcel meldet sich ab 
22.30 Uhr. Stefan Rindt und Christoph melden sich ab 
 
Wiedereintritt in die öffentliche Sitzung: 
22.50 Uhr 
 

GO-Antrag Steffen: Festellung der 
Beschlussfähigkeit 
Mit 20 von 34 Mitglieder gegeben 
 
GO-Antrag Steffen: TOP 7 vorziehen. 
2/3-Mehrheit notwendig 
Formale Gegenrede Martina 
Abstimmung: 16 / 1 / 3  angenommen 
 

7. Mitteldeutschlandkampagne 
 
Antrag Kai: Der Studentenrat der TU 
Dresden möge beschließen, das angestrebt 
wird, die vom Studentenrat der TU Dresden 
beschlossene Informationskampagne und 
Umfrage zur Bildungsfinanzierung, in 
Zusammenarbeit mit KSSA, KTS und unter 
Einbeziehungen der Studentenvertretungen 
Sachsens auszuarbeiten. 
 
Keine Gegenrede  angenommen 
 

5b. Wahlen 
 
Kandidatur für GF HoPo: Ulrich Rückmann 
(11.Semsester)  
Ulrich: Bin eine ganze Weile dabei; viele Kontakte; 
Hauptziel Referat HoPo wieder aufbauen; Studium 
geht aber vor. 
Viele Geschehnisse im internationalen Bereich 
(BA/MA); Studiengebühren; sehr interessant! 
Internationale Beziehungen pflegen (z.B. zu Polen); 
wieder öffentliche Veranstaltungen machen. Will kein 
GF werden des Postens willen; will GF mit Inhalt 
füllen; Nachwuchskonzept 
Andreas: Was ist mit deinem Referentenposten? 
Ulrich: Würde frei werden. 
Steffen: Wie stehst du zum FZS? Kommst du mit Dorit 
klar? Wäre ein RF HoPo eien Alternative? 
Kontaktpflege LUST!? 
Ulrich: FZS ist Organisation mit größtem Wissen auf 
studentischer Seite; sinnvoll weil Bundesweite 
Veranstaltungen; teile nicht alle Positionen!  
Zu Dorit, ich bin unbelastet; werde mich zu wehren 
wissen; im Moment gutes Verhältnis! 
Warum RF wenn der GF frei ist! Sitze hier um GF zu 
werden. 
LUST muss laufen; aber solange kein GF da ist mache 
ich das. 
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Dina: Unterstützt du KSS- Pool Mitglieder weiter? Ihr 
braucht unbedingt Personal 
Ulrich: StuRa muss primär hinter KSS stehen; wenn 
StuRa, dann auch ich 
Matthias: Welche Ämter hattest du bisher? Politische 
Aktivitäten? 
Ulrich: RF Studienreform; Senator. Bin Mitglied der 
Grünen und der Grünen Jugend; Teile aber nicht alle  
Positionen zur Hochschule! 
Sebastian: Grüne, Studium, Senat! Wie viel Zeit kannst 
du investieren? 
Ulrich: Nicht aktiv in der Partei; Senator u.U. abgeben. 
Daniel: Viele Wahlen dieses Jahr! 
Ulrich: Klebe nur Plakate; das ist meine Freizeit 
Wolfgang: Fühlst du dich der Tradition verpflichtet? 
Ulrich: Kommt auf den Bereich an; Nicht alles 1:1 
weiter 
Steffen: Probleme SAXOCOM; Lust; 
Fachsprachenausbildung… Interessiert sich das? 
Ulrich: Ja! 
 
Wahlausschuß: Matthias, Joachim, Olaf 
 
1. Wahlgang: 17 / 2 / 1 
2. Wahlgang: 17 / 2 / 1 
3. Wahlgang: 15 / 2 / 1  gewählt 
 
Uli nimmt Wahl an! 
 
Andreas K.: Gibt es Interesse an GF Ö? 
Gibt es Interesse an GF Finanzen? 
 
Sebastian: klärt über Konsequenzen auf, was passiert 
wenn kein GF Finanzen da ist; Kündigung 
Hauptamtlicher 
Michael Böttger will kommisarisch Amt übernehmen! 
 
Michael: 4. Semester Physik; abstriche wegen 
Vordiplom; FO ist mir bekannt! 
 
Wahlausschuß: Matthias, Joachim, Olaf 
 
1. Wahlgang: 19 / 0 / 1  gewählt 
 
Michael nimmt Wahl an! 
 
Dina beantragt ins Rf Öffentliches bestätigt 
zu werden. 
Keine Gegenrede 
 
Ulrich beantragt RF Studienreform 
auszuschreiben 

Keine Gegenrede 
 
Sebastian will ins Rf HoPo bestätigt werden 
Keine Gegenrede 
 
Steffen will ins Rf LUST 
Keine Gegenrede 
 

5c. Evaluation 
 
0.20 Uhr: Martina meldet sich ab 
Steffen: Herr Herber droht FSR´s die zusätzliche 
Fragen über Tutoren auf die Evaluationsbögen 
geschrieben haben. Rechtliches Problem, weil 
Lehrkörper zu evaluieren ist. Nicht abhalten lassen 
weiter zu evaluieren. Bitte an GF dran zu bleiben! 
Matthias: Physiker veröffentlichen mit Einwilligung 
Steffen: Problem: Wie veröffentlichen? 
Philip: Wollten Übungsleiter evaluieren; aber so das 
nicht zuordenbar  
Peter: Lassen Kommentare sofort Prof´s zukommen. In 
Ordnung? 
Steffen: Ja 
Dina: Primärs Ziel: Wollen evaluieren; Kanzler steht 
dahinter; wo kein Kläger, da kein Richter 
Jan: Brauchen kein Einverständnis zur Evaluation, aber 
zur Veröffentlichung 
Steffen: Notfalls Konfrontationskurs fahren! 
Daniel: Publik machen wer veröffentlicht und wer 
nicht; dann kann man sich seinen Teil denken. 
Dina: Wer Evaluation gemacht hat, hat auch das Recht 
auf das Ergebnis 
 

6. SchLaU 
 
Matthias: nächste Woche CSD (05.06.); 02.06. Sekt, 
Fahne, Mittagessen; Sitzungsraum für Sektempfang 
Vor 2 Wochen in Göttingen 
Bundeshochschulschwulenreferatetreffen. 
Antrag: AG Schlau beantragt das 
Sitzungszimmer zur Nutzung am 02.06.2004 
von 10.00 - 16.00 Uhr. 
Keine Gegenrede! 
 

8. Protokoll 
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Matthias: Google sorgt für Infos aus Protokoll über 
Personen -> Personenprofil möglich; daher 
Anwesenheitsliste an Protokoll 
Andreas: Wie soll das aussehen? 
Matthias: Anwesenheitsliste und in Protokoll nur 
Vorname! 
Robert Michaelis: Warum? 
Matthias: Ein Prof von mir hat Infos über mich aus dem 
Internet raus gezogen. 
Dina: Protokollbericht mit Skript schützen. 
Daniel: Studenten haben ein Recht zu erfahren wer was 
hier sagt und macht! 
Ulrich: PDF kann man auch durchsuchen! 
Steffen: Protokoll auf Ergebnissorientiert umstellen; 
einzige Möglichkeit 
Wolfgang: Anwesenheitsliste dranhängen ist auf jeden 
Fall gut 
Antrag: An das Protokoll soll zukünftig 
Anwesenheitsliste dran! 
Abstimmung: 15/ 0/4  angenommen 
Andreas: Protokolle bitte in Zukunft zeitlicher 
abliefern! 
 

9. Bergstraße 
 
Sebastian: 4 Leute waren in Leipzig; zu wenig; Richter 
nicht angesprochen, aber Registriert (kein Interesse!?) ; 
Klage abgewiesen! 
Steffen: Mehrer Definitionen zu „Grenzwerte“. Es wird vors 
Bundesverfassungsgericht  zur Auslegung gehen. 
Andreas U.: BVG keine Definitionen und Auslegungen 
Matthias: welche kosten bisher? 
Sebastian: Noch keine Rechnung! 
 

10. Semesterticket 
 
Jan: Vertrag nun Online zum ausdrucken; Anwalt hat 
Schreiben an VVO gerichtet; Semesterticket 
anzuerkennen! 
 

11. Sonstiges 
 
Wolfgang: Philosophen und SpraLiKuWi machen 
Sommerfest. Wer ist Ansprechpartner für Grünen 
Bunker? 
 
Dina: Knackpunkt kommt. Bitte Verteilen! 
Matthias: Darf er in Mensa ausgelegt werden? 
 

Ende der Sitzung: 01.05 Uhr 

 

 

Anhang: 
 
AE-Liste: 
 
AE Mrz 04 Apr 04
Jan Seyfarth RF Sem.-Ticket 50,00 €
Sabine Kirst Rf HoPo 35,00 €
Matthias Lutterbeck Rf Soziales 25,00 €
Steffen Lehmann GF HoPo 150,00 € 150,00 €
Dorit Engel GF Soziales 150,00 €

Rf RF GF
Nomalaufwand 50,00 € 90,00 € 150,00 €
Erhöhter Aufwand 90,00 € 150,00 € 250,00 €
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Anwesenheitsliste: 

 
  Erläuterung der Art der Sitze: A ... Basisvertreter gemäß § 7 Abs. 2 Nr. 1 der Satzung 
      B ... weiterer Vertreter gemäß § 7 Abs. 2 Nr. 2 der Satzung 
      C ... besonderer Vertreter gemäß § 7 Abs. 2 Nr. 3 der Satzung 
      E ... Ersatzvertreter gemäß § 11 Abs. 2 der Satzung 

Fachschaft Sitze Art Amt Name, Vorname Status Unterschrift
Architektur/Landschaftsarchit. 1 A Hielscher, Thomas ruht
Bauingenieurwesen 1 A nicht besetzt
Berufspädagogik 1 A Theilig, Nadine unentschuldigt

C GF Gaigals, Sebastian anwesend
C GF Engel, Dorit* entschuldigt

Biologie 1 A Holz, Martina anwesend
Chemie/Lebensmittelchemie 1 A Köhler, Daniel anwesend
Elektrotechnik 2 A Junige, Marcel* anwesend

B Förster, Tilo anwesend
Forstwissenschaften 1 A/E Grimm, Susanne/Villwock, Veikko entschuldigt
Geowissenschaften 1 A Schuppan, Ralf unentschuldigt
Grundschulpädagogik 1 A Gapsch, Sandy anwesend
Informatik 3 A Flügge, Sebastian* entschuldigt

B Strobelt, Hendrik unentschuldigt
B Schirwitz, Ulrike* anwesend
C GF Schulze, Dina anwesend
C GF Lehmann, Steffen anwesend

Jura 2 A Dorko, Attila unentschuldigt
B Scherz, Alexander* entschuldigt

Maschinenwesen 3 A Müller, Philip anwesend
B Kreuter, Daniel anwesend
B Bohlmann, Felix* anwesend

Mathematik 1 A RF Kranz, Andreas anwesend
Medizin 1 A Bellmann, Katja ruht
Philosophie 3 A Haag, Wolfgang anwesend

B Michaelis, Robert anwesend
B Stuchly, Jerome* anwesend

Physik 1 A Böttger, Michael anwesend
Psychologie 1 A Teich, Carsten anwesend
Sozialpädagogik/EW 1 A Ueberschaer, Andreas anwesend
SpraLiKuWi 1 A Kaufmann, Manuela entschuldigt
Verkehrswissenschaften 2 A Seyfarth, Jan anwesend

B Rudolph, Rita* unentschuldigt
Wasserwesen 1 A Grünberg, Peter anwesend
Wirtschaftswissenschaften 3 A Bernhardt, Christoph anwesend

B Rindt, Stefan anwesend
B Bambauer, Daniel* anwesend

Summe 33 + 4*C -3 24/34
Referenten (Gäste qua Amt, Jäger, Hendrik unentschuldigt
wenn nicht StuRa-Mitglied) Lorenz, Kerstin unentschuldigt

Keller, Ingo unentschuldigt
Mahn, Carolin unentschuldigt
Rückmann, Ulrich anwesend
Soyk, Christian unentschuldigt

Gäste: Henning Heuer
Jenny Duddeck
Uwe Büttner
Sabine Kirst

Joachim Püschel
Nico Cristoph
Olaf Schäfer
Matthias Lutterbeck

RF Studienreform
RF Studentenwerk
RF Werbung
Kai Rasper

RF Akademix
RF IbS
RF Internet
RF Sport


